

47º Capítulo General
Renovar nuestra Misión. Gratitud, Profecía, Esperanza,
Roma 09 de octubre de 2018

Informe de las Configuraciones.

Después de invocar la presencia del Espíritu Santo los capitulares se dispusieron para escuchar el informe de las diferentes Configuraciones de la Congregación: Configuración Carlos Houben (CCH), P. Mark Robin Hoogland; Configuración Cristo Crucificado (CJC), P. Francisco Valadez en nombre de P. Francisco Murray ausente en el Capítulo; Configuración de los Pasionistas en África (CPA), P. Vital Otshudialokoka; Configuración de la Presentación de María en el Templo (MAPRAES), P. Luigi Vaninetti; Configuración de Asia Pacífico (PASPAC); P. Mario Gwen Barde; y Configuración Sagrado Corazón (SCOR), P. José María Sáez.

Este día también los capitulares han escuchado el resultado de la votación de que eligió a la Comisión Central del Capítulo, quienes aceptaron la nominación: P. Paul Cherukoduth; P. Mark Robin Hoogland, P. Francisco Valadez, P. Giuseppe Adobati.

Al terminar de escuchar cada uno de los informes se dio espacio para preguntar y profundizar el compartir y la vida diversa de la Congregación extendida en tantos lugares y con tan distintas formas. Fue un momento de mucha riqueza y de mucha vida.

Las preguntas que animaron la dinámica de trabajo de este día fueron:

- ¿Están ayudando las Configuraciones a la vida y al desarrollo de la Congregación?
- ¿Qué desafíos a partir de los informes le exigen al Capítulo general profundizar mucho más?
- ¿Cuáles de las preguntas que los informes de las Configuraciones señalaron deben ser dirigidas al Capítulo General para una mayor profundización?

En este día, también, los capitulares celebraron juntos la Eucaristía. Esta vez en la Basílica de Santa mayoría la mayor, a los pies de María, allí mismo donde San Pablo de la Cruz en los orígenes de la familia encontró consuelo y fortaleza para responder audazmente. Este aparte se escuchó en la Homilía: “...Cuando san Pablo de la Cruz entró en esta capilla, su cabeza debe haber estado dando vueltas. Sus esperanzas no se cumplieron y, en lugar de encontrarse con el hombre en la cima de la pirámide de la Iglesia, se encontró con el hombre en la más sencillo y pobre. Debe haber reflexionado mucho y discernido en esta capilla. ¿Qué iba a hacer? ¿De donde debía venir la confirmación de su sueño e intuición de fundador?...”